



**Compte rendu de la réunion du Bureau du Conseil de Quartier Est Croix Rousse
du 20 février 2003**

**Et
Convocation à la Commission Propreté du 13 mars 2003**

Étaient présents :

Mme Nicole CARCAN-CHANEL
M. Laurent CHARTIER
M. CLOCHER
Mme Annie-Laure COLOMB-REINMANN
M. Jean-Michel ETIENNE
M. Jean Huet
M. Guy MORET
Mme Monique PIGNARD
Mme ROCHE
Mlle Geneviève CARRIER (secrétaire du bureau)
M. Alain LEKHLEF (co-président)
M. Eric CAZIN (co-président)

Absents non excusés : M. Yves BERTHOY
Mme Magali PETTIER

Objet de la réunion :

Préparation et mise en place de la Commission Propreté du 13 mars 2003

Seront présents à cette commission, les membres du bureau, un représentant de la Courly responsable du secteur de la propreté, un représentant de l'association « Place en Place », un représentant de la Mairie du 4^e, en la présence de M. Cazin, et les habitants du quartier secteur Est.

Organisation de la commission :

Il a été décidé que M. Lekhef présenterait dans un premier temps le bureau et son travail dans sa globalité.

L'association « Place en Place », ainsi que d'autres associations si elle sont présentes et si elles le souhaitent, présenteront leurs actions afin de remédier ou de faire évoluer le problème de la propreté.

La personne représentant la Courly interviendra afin de présenter le rôle de la Communauté Urbaine de Lyon en matière de propreté.

Puis les représentants de la Mairie du 4^e exposeront la politique de la ville concernant le sujet de la commission.

Enfin le bureau présentera son travail, et les possibilités d'actions qu'il a recensées concernant la propreté. Les propositions données pas le bureau conduiront à un débat ouvert avec les habitants qui seront amenés à s'exprimer et présenter eux-mêmes des solutions possibles pour palier aux problèmes quotidiens de la propreté.

Une synthèse des propositions et une sélection des actions les plus percutantes seront retenues. Elles seront par la suite soumises à la mairie du 4^e par le biais du bureau qui a la volonté de suivre l'évolution du problème dans le temps. Le Bureau s'engage à garder le contact avec les habitants et de les tenir informer des différentes actions ou non-actions de la mairie.



Lors de cette commission, il s'agit d'être bref, précis et clair dans les présentations et explications.

Il conviendra également de limiter le temps de parole des participants afin que tous puissent s'exprimer, mais aussi de recadrer le débat si celui-ci s'égaré, et prend une tournure virulente.

Une feuille avec les adresses et numéros utiles concernant le traitement de la propreté du quartier sera distribuée à l'entrée, à l'arrivée des habitants.

La Commission avec les habitants est prévue à 20h, Salle de la Ficelle.

Les membres du Bureau ont rendez vous à 19h30 afin de mettre la salle en place et régler les dernier détails.

Les co-présidents

Alain LEKHLEF	Eric CAZIN
---------------	------------